
SKU:N623P204555 / N623P204556

Installation sanleitung
Installation Instruction
Instruction d'installation

Unser Produkt wird Ihnen in 2 Paketen geliefert. Die Lieferzeiten dieser
2 Pakete können abweichen,bitte haben Sie etwas Geduld und vielen
Dank für Ihr Verständnis.

Our product will be delivered to you in 2 packages. The delivery times of
these 2 packages may differ,please be patient and thank you for your
understanding.

Notre produit vous sera livré en 2 colis. Les délais de livraison de ces 2
colis peuvent différer,soyez patient et merci pour votre compréhension.
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Hardwareliste+N623P204555

Liste der Einzelteile

8 x3

Legs

x13

Head board

x11

Foot board Side part of the backrest

x14

x110L x110R

x112L x112R x114L

x114R

Bottom bed base cross  bar Bottom bed base cross  bar

Lifting system Lifting system Bottom bed top cross  bar

Bottom bed top cross  bar

20 x2

Blocked bar Blocked bar

21 x2
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Liste der Einzelteile

6 x1

Side rail

9 x1x17

x12

Back rest
x1

x1

11

13 x115 x116

x117 x118

N623P204556

Metal side bar

Bottom bed base side  bar Bottom bed base side  bar

Bottom bed top side barBottom bed top side bar Bottom bed base board

Bottom bed top board Slats

Metal side bar

5 x1

x1219

Slats
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Hinge

Hardwareliste

x1A

M8x45mm

x14B x20C

x26E F x1x13D

M8x20mm

x4H

Allen Key Bolts Bolts

x4G

M8x35mm

Bolts Bolts

M6x15mm

DE:Bitte beachten Sie, dass die Formen der Schrauben B und C und D und E ähnlich sind.
Bitte installieren Sie entsprechend der Anleitung und unterscheiden Sie sie!

UK:Please note that the shapes of screws B and C and D and E are similar.
Please install according to the instructions and distinguish them!

FR:Notez que les vis B et C et D et E ont des formes similaires.
Veuillez les installer en suivant les instructions pour les séparer!

N623P204555

End slats cap Wheel

x24I

  Washer
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DE:Vor dem Einbau die Schrauben in die Löcher stecken und festziehen,

aber nicht bis 100%, 70% bis 80% anziehen reicht aus. Schließlich, nac

hdem alle Schrauben installiert sind, ziehen Sie alle Schrauben auf 100

%.

Wenn Sie auf diese Probleme stoßen, wie z. B. Fehlausrichtung der

Löcher oder Unfähigkeit, bestimmte Teile zu installieren, überprüfen Sie

bitte, ob die Schrauben korrekt verwendet werden und passen Sie die

Dichtigkeit der Schrauben an.

UK:Before installation, insert the screws into the holes and tighten the

m, but do not tighten them to 100%, 70% to 80% is sufficient. Finally, a

fter all screws are installed, tighten all screws to 100%.

If you encounter these issues, such as if the holes cannot be aligned or

some parts cannot be installed, please check if the screws are used co

rrectly and adjust the tightness of the screws.

FR:Insérer la vis dans le trou avant la fin de l'assemblage, serrer la vis,

mais ne pas serrer à 100%, 70% ~ 80% est correct. Enfin, une fois que t

outes les vis sont bien serrées, toutes les vis sont serrées à 100%.

Si vous rencontrez ces problèmes, par exemple si les trous ne sont pas

alignés ou si certaines pièces ne peuvent pas être montées, vérifiez qu

e les vis sont utilisées correctement et Ajustez leur serrage.
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Attention: Do not tighten the screws before completing the entire installation. If you have any difficulty with
the installation process, please feel free to contact us.

Step 1
Fix the Legs      to the Headboard      and Foot board      .18

Step 2
Fix the Blocked bar      to the Headboard      and Foot board      with Bolts D  by using Allen key A.

3
(Befestigen Sie die Beine      am Kopfteil      und Fußteil      .)318

(Befestigen Sie die Blockierstange       mit den Bolzen D und einem Inbusschlüssel A am Kopfteil        und am Fußteil       .)

3

8

1

M8X35mm

D  Bolts  x 4A  Allen Key

D

A

1

3

 20

 20

1 3

 20

120 3

20 1 3
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Step 3

Step 4

Fix the Backrest      to the Headboard      and Side part of the Backrest      with Bolts B and Washer H by using Allen key A.2 1

M8X20mm

C   Bolts  x 4

A  Allen Key B  Bolts  x 4

M8X45mm

H  Washer x 4

F  Hinge x 1A  Allen Key

4

Fix the Hinge F to the Foot board      and Side part of the Backrest      with Bolts C by using Allen key A.3 4

(Befestigen Sie die Rückenlehne       mit den Schrauben B und der Unterlegscheibe H mithilfe des Inbusschlüssels A am Kopfteil
und am Seitenteil der Rückenlehne      .)

2 1
4

(Befestigen Sie das Scharnier F mit den Schrauben C und einem Inbusschlüssel A am Fußteil       und am Seitenteil der
Rückenlehne      .)

3
4

4

2
1

4

AB
H

A

C

F

3
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Step 5
Fix the Metal side bar      /      to the Head board      and Foot board      with Bolts C by using Allen key A.

M8X20mm

C   Bolts  x 8

Fix the Side rail      to the Metal side bar      with Bolts D by using Allen key A.

M8X35mm

D  Bolts  x 5

Step 6
7 6

(Befestigen Sie die Seitenschiene      mit Schrauben D mit Inbusschlüssel A an der Metall-Seitenstange     .)7 6

A  Allen Key

A  Allen Key

5 6 1 3
(Befestigen Sie die Metallseitenstange      /      mit den Schrauben C und einem Inbusschlüssel A am Kopfteil
und am Fußteil      .)

5 6 1
3

A
C

AD
6

7

67

1

3

6

5

56
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Step 8

Step 7
Fix the Salts      to the Metal side bar       and      .18 5 6
(Befestigen Sie die Salts      mit der Endlamellenkappe I an den Metallseitenteilen      und     .)18 5 6

5

6

E  Bolts  x 8

M6X15mm

Fix the Bottom bed base side bar      ,      and Bottom bed base cross bar      together with Bolts E by using Allen key A.9 11 10
(Befestigen Sie die unteren Seitenstreben      und      des Bettgestells und die unteren Querstreben      des Bettgestells
zusammen mit den Bolzen E unter Verwendung eines Inbusschlüssels A.)

9 11 10

A  Allen Key

(L)

10 (R)

10

10

11

9

A
E

18

5 / 6
18
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Fix the Wheel G to the Bottom bed base cross bar      with Bolts C by using Allen key A.10

C  Bolts  x 8

Step 10

M8X20mm

G Wheel x4

(Befestigen Sie das Rad G mit den Schrauben C und einem Inbusschlüssel A an der Querstrebe      des unteren Bettgestells.)10

A  Allen Key

(R)10

(L)10

10
11

9

CA
G

Step 9

(Befestigen Sie die Blockierstange       mit den Schrauben D und einem Inbusschlüssel A an der Seitenstange      des unteren
Bettgestells.)

A  Allen Key

A
D

M8X35mm

D  Bolts  x 4

9

Fix the Blocked bar       to the Bottom bed base side bar      with Bolts D by using Allen key A.21 9
21 9

21

9
 21

 21
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A  Allen Key B  Bolts  x 5

M8X45mm

Fix the Lifting system      to the Bottom bed base cross bar      with Bolts E by using Allen key A.
Step 11

10

Step 12
Fix the Bottom bed base board       and the Bottom bed base side bar      together with Bolts B by using Allen key A.16

E  Bolts  x 6

M6X15mm

11

12
(Befestigen Sie das Hebesystem      mit Schrauben E mit Inbusschlüssel A am Unterbettquerstab     .)12 10

(Befestigen Sie die Bodenplatte      und die Seitenleiste      des Bodenbetts zusammen mit Schrauben B mit Inbusschlüssel A.)16 11

A  Allen Key

A
B

16

11

16

A
E

(L)

10

(R)

12 (L)

12

(R)

10
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Step 14

Step 15
Fix the Bottom bed top board      to the Bottom bed top side bar      with Bolts B by using Allen key A.17

E  Bolts  x 8

M6X15mm

I End slats cap x24

Fix the Bottom bed top side bar     ,     and Bottom bed top cross bar      together with Bolts E by using Allen key A.13

Step 13

A  Allen Key B  Bolts  x 5

M8X45mm

Fix the Salts      to the Bottom bed top side bar      and      with End slats cap I .19

15 14

13 15

15

(Befestigen Sie die unteren Seitenstreben     ,     und die unteren Querstreben      der oberen Bettoberseite mit den
Schrauben E unter Verwendung eines Inbusschlüssels A.)

13 15 14

(Befestigen Sie die Salze      mit der Endlattenkappe I an den oberen Seitenstangen      und      des unteren Bettes.)19 13 15

(Befestigen Sie die untere Bettoberplatte      mit den Schrauben B und einem Inbusschlüssel A an der unteren
Bettoberseitenstange     .)

17
15

A  Allen Key

19I

(R)

14

13

15

(L)

1414

A
E

17

15

13

I

A

B

17

15

15
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Fix the top parts of the Lifting system      to the Bottom bed top cross bar      with Bolts E by using Allen key A.14

Step 16

Put the Bottom bed into the bed,the tighten all hardware and enjoy your bed.
Step 17

E  Bolts  x 4

M6X15mm

(Befestigen Sie die oberen Teile des Hebesystems      mit den Schrauben E und einem Inbusschlüssel A an der
oberen Querstrebe      des unteren Betts.)14

(Setzen Sie das untere Bett in das Bett, ziehen Sie alle Hardware fest und genießen Sie Ihr Bett.)

A  Allen Key

12
12

A

E
E

12

14

(L)14

(R)

Notice: When you  push the bottom bed
into the bed first time, please  lift it over
the Blocked bar ⑳ then you can push it
into the bed very easy.
(Hinweis: Wenn Sie das untere Bett zum
ersten Mal ins Bett schieben, heben Sie
es bitte über die blockierte Stange ⑳,
dann können Sie es sehr einfach ins Bett
schieben.)
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